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Galatone, 04 agosto 2015

- Egregio SEGRETARIO
del Pa*ito Dernocrdico di
Galatone
Sig. Flavio FILOM

La petizione consegÉata in data 28 u.s. mi da I'opportunità di comunicare e chiarire
ancora una volta la posizione dell'Amministrazione Comunale rispetto ai prowedimenti adottati
in località "LA REGGIA".

Consapevoli dei notevoli disagr che tali scelte hanno comportato e stanno corrportando
ritengo dover evidenziare innanzitufto alcuni aspetti sui quali sono oonvir$o trlti noi galatonesi

concordiamo:
1. La Reggia rappresenta rmo dei posti più belli e suggestivi della nostra provincia;
2. Esistono sia sulla scogliera che nell'area boschiva una serie di vincoli, e la stessa

zona è stata individuda come un'area SIC (sito di interesse o importanza
comunitaria);

3. Lanosha costa è estesa solo per circa 800 metri;
4. Per tantissimi anni la zona costiera è sta.ta abbandonata a se stessa consentendo,

rnalgrado tuffi i divieti, rur uso indiscrimin*c per parcheggi di camper, roulotte e
macchine, deturpando e trasformando corrpletamente alcune parti, fcrse in maniera
irreversibile rispetto al paesaggio preesistente che i più grandi ricordano come posto
incantevole;

5. La valaiz.zaziane e Ia tutela dell'are4 per le zue caratteristiche e per i rmtivi di cui
sopr4 sono necessarie, recuperando la sua naturalltà, I'ambiente con
interventi sostenibili, vigilando su attività di tipo invasivo e fuori controllo;

6. Concordiamo, inoltrq nell'avanzare i doverosi ringraziamenti alle Amministrazioni
precedenti e ai proprietari delle aree interessate per aver garantito la salvaguardia
della parte alt4 preservandola da abusi edilizi o costruzioni impattanti rispetto a
quanto invece è stato realizzata nei territori limitrofi.

Anche questo rende unica la nostraREGGIA.
Ritengo utile, al fine di chiarire meglio la posizicne e gti indirizzi dell'Amministrazione

Comunale sulla zona interessata, indicme le inin*we intraprese sin dal suo insediamento:
1. Programmazione del PUGiPiano Urbaristico Gurerale)

a) realiz.zaztone del parco dellaMontagna Spaccata;
b) omrmzzazione e trasformaàarw dell'atruale viabilità (srrada provinciale) in

strada ciclo pedonale aftrezz-*4
c) realizzazrone delle aree parcheggio a rnonte del parco e fuori dall'area SIC da

collegare opportunamente con la costa;

d) recepimento del Piano di Gestione Regionale del SIC.
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2. Redazione del Piano Costa in corso di predisposizione dopo la perimetraztone
effeftuata dall'Autorità di bacino solo qualche mese fa.

3. Incarico all'Università del Salento per lo studio delle grotte e della biodiversità
marina

4. Progettazione finanziata in corso di appalto (sospeso per motivi di esproprio) per la
vsallizraÀane di un percorso di sentieri praesistenti tale da collegare la zona ilta -
villaggio Santa Rita con la sosta.

5. Manutenzione attraverso rm finanziamento ottenuto dal GAC (Gruppo Azione
Costiera) per la manutenzione dell'attuale litoranea (marciapiedi, rifacimento
muretti, pubblica illuminazionq panchine ecc).

Queste iniziative, va detto, sono stde comunicate in Consiglio Comunalg nonché il 16

luglio scorso ndPalazzn Marchesale in occasione dellapresentazione dello stato di avanzamento
del Piano Coste.

Il riuscito incontro ha visto la partecipazione di tuui i tecnici che stanno lavorando per
lo sviluppo dei progetti sopra descritti (Arch- Fiorentino e Ing. R*o per il PUG e I'Ing. Farenga
per la rigeneraaone della z-on4 rt kof Piccioli Rasta dell'Università del Salento per Io studio
della biodiversità marin4 I'Arch. Conversano per il Piano Coste). Nella circostanza hanno
partecipato diversi tecnici locali cittadini, per la verità rpn rmltissimi, si pensava ad una maggiore
partecipanone, visto che nel comunicato stanpa era stdo sofiolineato che si sarebbe parlato anche
della chiusura dei parcheggi della Reggia Tra qualche altra assenza abbianr notaùo anche la sua,

sicuramente giustificata da impegni rnolto più importanti" peccato, perché sarebbe stata una buona
occasione per chiarire meglio ogni aspetto.

Premesso che l'Amministrazione precedente z\teva g7à autert',zz*ta larealiz,zazione di
tre postazioni stagionali *illa znn4 anche la nostra inisrrazione appena insediata {maggio
zAru) ha ritenuto di confermare la stessa previsicne per l'estate 20L2 e nei successivi anni 2Al3 e

20L4 ln attesa dell'approvazione del Piano Coste (Piano Coste come innanzi detto che ha subito
dei ritardi in virrù della rnancataperimetrazione da parte dell'Autorità di Bacino).

Le autaiz,z-aziani tenporanee e prowisorie concesse in pa*icolare a km 0 hanno
rappresentato tlr indirizzo preciso dell'Amministrazione Comunale, riconoscendo I'impegno di
quei giovani imprenditori, capaci, pieni di voglia di fare bene e di affermarsi dal punto di vista
professionale. Per tanti versi, aldilà dei ricavi da parte dell'Arnministrazione Comunale,
praticamente pad' a zero,lanotorietà della nostra zona costiera è stata notevolg tanto da valutare

in maniera positiva e di concedere al km 0 l'autorizzazione anche per il 2015, sempre in attesa

dell'approvazione del piano coste.
Tuttavia va precisato che durante la gesrione dell'estate 2014 si sono verificati nell'area

parcheggio della Reggia fenomeni incontrollati privi di qualsiasi forma di sicurezza ad alto rischio
per l'elevato numero di automobili in sosta Situazione insostenibile per la sicurezz4 e soprattutto
per il rispetto dell'ambiente, dell'area (sottoposta a vincolo paesaggistico) e dei progetti che

l' Amministrazione intende portare avanti.
La situazione è stata vahÉata e oondivisa anche da parte dei gestori del km 0, ai quali

già in quel periodo è stata comunicata l'intenzione per il2015 di interdire l'accesso alle auto così

come era stato fatto per Ie roulotte e camper. Tale intenzione è stata comunicata in ogni
circostanza sino al rilascio della nuova a»toiruaàote, selrpre prowisoria e per una superficie di
80 mq (non per 8.000). Le dimensioni concesse lasciano intendere il tipo di attività ed il numero di
presenze aùtoizzare.
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Consapevoli della difficoltà che ciò awebbe cornportato, ed in effetti sta comportando,
abbiamo richiesto alla Regione in via prowisoria ed in attesa della realiz.zazione dei parcheggi a
monte, l'autarrz-zazione areùizzare delle zone per la msta sul versante della pineta, ottenendo un
determinato e forte diniego. Per il futuro, visto il cambio della Gunta Regionale, ci siann
riproposti con i titolari dei terreni interessati, di incontrare il nuovo Assessore all'Urbanistic4
magari anche con il vostro aiuto, se lo ritenete opportuno, riproponendo la richiest4 tenuto conto
anche delle difficoltà della sosta che sriamo registrando in questi gomi.

Tutta la problematic4 dicevo prima è stata affiontata in Consiglio Comunale e
nell'incontro del 16 luglio, tr*ti hanno concordato sulla chiusura del parcheggio, anzi in Consiglio
Comunale i suoi colleghi di partito hanno rilanciaio proponendo la chiusura anche del parcheggio
dell'area Ristorante "la Reggia".

Ritengo la proposta appreru.ablle e condivisibile tenuto sonto che trattasi di ana dello
stesso tipo e comrmque sottoposta alle previsioni dell'Ordinanza Balneare pubblicata sul BURP
del 14 maggio u.s. che vieta in qualsiasi area costiera la sosta non solo di caravan, macchine, ma
anche I'accesso di moto, bici e addirittura animali.

La chiusura paraale è stata voluta per un approccio graduale alla soluzione del prcblema e
la scelta è stata condizionata dalla valutazione di criticità della costa.

Tengo a precisare, inoltre, che i tanti decantati cubi in cemento sono stati pos,izionati a cura
e spese dei proprietari dei terreni ed il posizionameato dei cubi è stato avallato dalla
Sopraintendenz4 trattandosi di elementi rnobili posizionati per nreno di 120 giomi.

Mi scuso se sono stato prolisso, rxr sono sicuro che sulla scorta di quanto detto, saprà

anche trarre le conseguenze e suggerire le soluzioni, certo del connrne intento. Dalla protesta

bisogna passare alla proposta, che non è sicurarrpnte quella di lasciare le cose corne sttrmo , nw di
assumersi le dovute responsabilità se si crede veramente nello sviluppo del nostro territorio.

Sono convinto che tante sofferenze e umiliazioni servirarrno per ridare alla nostra
Reqsia- dignità, belTezza e rrcchezz4 soprahrtto se riuscirenp, attraverso un confronto privo di
pregiudizi e di strumentalizzanani, ad individuare la strada migliore.

Sono convinto, inoltre, che dopo questa mi4 lei sryrà darmi una proposta che vada
oltre la semplice riapertura dei parcheggi sulla magnifica scogliera tanto decantata dai nostri
sempre attenti e scrupolosi ambientalisti che tanto hanno fatto per farci capire che questa Reggia
non è un albergo.

Naturalmente siete hrtti invitati giovedì alle ore 8.30 presso km 0 per dare inizio insieme
all'Amministrazione Comunalg a Cave Marra Ecologia srl REI srl, Università del Salento,
Laboratorio di fotografia subacquea e nmnitoraggio dei sistemi costieri, Salento Sub,
Assoeiazione Kroke, Associazione Open your mind, Laboratorio rurale Luna, gruppCI Questa
Reggia non è un albergo e del Km0, allapuliàa dei fondali e della scogliera della Reggia convinti
come siamo che per l'interesse dimostrato sarerno in tanti a ccntribuire seppur simbolicamente
alla conservazione di un bene a noi tanto caro.

Cordiali saluti
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Via S. Sebastiano, 19 - mail: pdgalatone@lbero'it
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Al Sig. Sindoco
COMUNE DI GALATONE
Sig. Livio Nisi

con lo presente, le inviomo copio delle 244 firme, roccolte
on line ottroverso il portole chonge.org, dove numerosi cittodini
golotonesi, residenti di poesi limitrofi e iuristi honno sottoscriito

É petizione indirizzoto o lei e o tutto l'omministrozione
comunole in cui chiediomo il riprisiino dell'occesso <rl more in

locolitò "Lo Reggio".
Non è più possibile tollerore questo Vostro perverso decisione

che do un mese orreco un donno oi tonti bognonti che non

possono piÙ recorsi in modo comodo ol nostro more (si pensi

olle fomiglie con bombini).
Uno decÉione del iutto inopportuno oll'inizio dello stogione

bolneore che di fotto impedisce oi turisti e oi bognonti locoli di

occedere ol nostro more. Uno scelto, lo Vostro, imprudente e

rischioso per I'incolumitò di iuiti, infotti ormoi sio di giorno che
di sero si ossiste od un porcheggio di outo sui morciopiedi

dello litoroneo con uno pericolositò notevole per tutlo il trotto

di strodo, cousoto onche do porcheggi nello zono di fronte ol

more, privi di quolsiosi formo di illuminozione e di quolsivoglio

indicozione.
òr"tto divieto di sosto sullo scogliero ovrebbe dovuio
prevedere,giòdoprimo,unooliernotivoconun'ollro
possibilitò di porcheggio in zono regolomenlolg'
Lo nostro p.iirior. ro o roffozore lo roccolto firme che è giò

iiot" Ototocolloto nei giorni scorsi doi bognonti dello locolitò
'"Lo 

Reggio - Montogno Spoccoto"'

Ci ospettiomo sio do porte suo che do porte di tutto

I'omministrozione comunole Uno immedioto risoluzione di

questo controverso vicendo.

Cittodino

Golotone 2810712A15


